田助小 学校だより

白 岳 薫 風

規律厳正 士気旺盛 和気藹々

令和6年9月 4日

文責 校長 丸田 邦博

2学期のスタート 元気に登校しました! 2学期のキーワードは「イメージ」!

9月2日、第2学期が始まりました。笑顔の子供たちの姿を見て、この夏休みの充実ぶりがよくわかりました。本学期もさまざまな教育活動を計画しています。皆様方の御理解と御協力をお願いいたします。

夏休みの期間中、時折、子供たちの地域での過ごし方を見にいくことがありました。猛暑のこともあり、屋外での子供たちの姿を見ることは多くはありませんでしたが、それでも海や山で元気に遊ぶ場面に出会うこともありました。その中で、保護者の方や地域の方々ともお話する機会があり、その会話を通して、田助の子供たちをしっかりと見守り、育てていただいていることを実感することができました。「毎日、元気に遊び回って夜はぐっすりです。」との言葉も聞かれました。昭和のど真ん中で育った私(校長)にとって、喜びをかみしめた夏休みでした。

始業式の校長講話では、メジャーリーグ初の偉業を達成した大谷翔平選手のことを話題にしました。大谷選手が子供の頃から取組んでいる「夢ノート」を紹介し、これからの夢や具体的な自分の姿をイメージした目標を設定することとそのために具体的に何に取組むかを思い描いていこうと伝えました。2学期も子供らしく活気ある学び、遊び、体づくり、仲間づくり…。チーム田助は一体となり、全力で取組んでまいります。

田助っ子のよさや強みを大切に さらに高みを目指します!

1学期を全職員で振り返り、これまでの取組を検証しました。一つの例として、「学びの習慣化」を配付し、御家庭の御協力をいただいたことで、学習用具の準備やノートの使い方、机の上の整理など学習のルールや進め方が格段によくなったということがあります。そのことが、子供たちの学びに良い効果をもたらしています。その反面、学力調査等の結果から、文章読解力等のいくつかの課題も見られます。今後も「成果は継続を、課題は解決を」目指して、今後の教育活動を進めてまいります。そのいくつかを紹介します。※9月10日の授業参観・懇談会の際に全体説明も行います。

< I C T で イメージづくり>

1学期から校内研修で取組んでいます。6月に、3・4年生が研究授業を行いました。算数科を中心に、クロムブック等を活用し、問題の主旨を具体的にイメージすることで主体的に解決方法を導き出す活動を行っています。





<家庭学習がんばりカードの活用>

家庭学習(宿題+自主学習)を充実させることで、基礎学力の定着、日々の授業の充実、学びに対する主体的な態度と意欲の高まりが期待できます。各学年段階に応じたカードを子供に持たせ、計画・実践・振り返りを記録していきます。保護者の皆様には、励ましの声かけと確認をお願いします。しっかり運動、しっかり学習、しっかり睡眠。「ぐうぐうぐう週間」も始まります。子供たちに生き生きとした生活サイクルを実感させましょう。

家庭学習 がんばりカード



<お知らせ>

9月18日(水)10時20分より、大村室内管弦楽団によるスクールコンサートが本校の体育館で実施されます。保護者、地域の皆様に御鑑賞いただくことも可能です。お待ちしております。